

Durante horas de esta tarde personal de emergencias se dirigió hasta playa La Ballena en La Ligua por un llamado de que en el lugar habrían dos personas en peligro de inmersión, un adulto masculino y un menor de edad. Al lugar llegaron equipos de rescate quienes entregaron los primeros auxilios a los afectados.

El adulto lamentablemente no pudo reaccionar a los trabajos de reanimación entregados por los equipos de emergencias falleciendo en el lugar de la tragedia, específicamente en la denominada Playa Las Conchitas en La Ballena.

Anuncio Patrocinado

Recordemos que la comuna de La Ligua se encuentra en Fase 2 del Plan Paso a Paso lo que significa cuarentena absoluta durante los fines de semana.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

